

# Comunidades educativas de Iquique y Hospicio rindieron su homenaje a las Glorias Navales

Más de 6 mil estudiantes desfilaron frente al monumento del Capitán Arturo Prat, al cumplirse 145 años del Combate Naval de Iquique

Con el paso de las delegaciones del Centro de Capacitación laboral, Aula Hospitalaria San Sebastián, Escuela especial Flor del Inca e Instituto teletón se inició el tradicional desfile escolar que cada año convoca a cerca de 6 mil estudiantes de la comuna en la plaza 21 de mayo de Iquique para rendir homenaje a las Glorias Navales.

La convocatoria estuvo encabezada por el Delegado presidencial, Daniel Quinteros y la Seremi (s) de Educación, Liliana Valenzuela, junto a autoridades regionales, provinciales y comunales además de representantes de las Fuerzas armadas y de orden, credos religiosos, sostenedores educacionales y familias, quienes repletaron la explanada de la plaza 21 de mayo, las graderías y el sector aledaño al desfile para presenciar el paso de los estudiantes.

El Delegado Presidencial de Tarapacá relevó el homenaje



de las unidades educativas a los héroes patrios, al mismo tiempo que resaltó: "Nada de lo que vivimos hoy día sería posible en esta tierra sin la gesta de Prat y lo que celebramos hace 145 años nos permite hoy día celebrar el compromiso con la democracia, la libertad, la justicia con los valores más profundos

de humanidad y dignidad".

Por su parte, la Seremi (s) de Educación, Liliana Valenzuela, elogió la organización y coordinación de las unidades educativas y entregó unas sentidas palabras a los concurrentes destacando la figura del Capitán Arturo Prat: "El verdadero heroísmo radica en el compromiso con los ideales de justicia y libertad, incluso cuando enfrentamos adversidades abrumadoras", subrayó.

Mientras que el Capitán de fragata, Héctor Niklitschek, segundo comandante de la Base Naval de Iquique relató los históricos pasajes de la hazaña naval y subrayó la entereza del Capitán Arturo Prat. "Él sabía que el destino podría no serle favorable, sin embargo, mantuvo la fortaleza y actuó con prudencia, jamás perdió la calma y eso fue lo que en definitiva transmitió a su dotación, seguridad".

En el desfile escolar de Iquique se congregaron 52 delegaciones de establecimientos educacionales, las universidades Arturo Prat y Santo Tomás y 6 bandas quienes dieron el sustento melódico al paso de los estudiantes frente al monumento de Arturo Prat para recordar 145 años del Combate Naval de Iquique, hecho ocurrido el 21 de mayo de 1879 en Iquique.

Durante la ceremonia se presentó el grupo folclórico Andrea Huerta y el coro de voces infantiles a cargo del profesor Gonzalo Calle, también se entregaron ofrendas florales que se dispusieron frente al monumento de Arturo Prat y la concurrencia pudo retratar con los personajes que encarnaron al Capitán Arturo Prat, su esposa Carmela Carvajal y parte de la tripulación de la histórica Corbeta Esmeralda.

La última delegación en rendir homenaje

a la figura de Arturo Prat y su tripulación correspondió a la Universidad Arturo Prat, que cerró el desfile estudiantil donde una vez más se resaltó la figura del héroe del Combate Naval de Iquique y su gran hazaña.

## ALTO HOSPICIO Y EDUCACIÓN PARVULARIA

La comuna de Alto Hospicio también rindió homenaje a los héroes del Combate Naval de Iquique con un desfile cívico militar en la plaza de armas de la comuna hospiciense donde destacó la participación de 43 comunidades educativas, así como también del Centro de Formación Técnica Estatal de Tarapacá. Igualmente, en el desfile de Educación Parvularia de Iquique pasaron frente al monumento a Arturo Prat 13 delegaciones conformadas por educadoras, asistentes, familias y parvulitos.

